

ДОГОВОР ОФЕРТЫ
о порядке и условиях предоставления
информационно-аналитических услуг.

19.09.2022 г.

Настоящая оферта (далее – «**Оферта**») адресована физическим лицам (далее – «**Пользователи**») и является официальным публичным предложением KLEPINCLUB (далее - «**Компания**») заключить договор оказания услуг (далее – «**Договор**») на условиях, изложенных в настоящей Оферте. В дальнейшем по тексту настоящей Оферты Компания и Пользователи совместно именуются «**Стороны**», а по отдельности «**Сторона**».

1. ПРЕДМЕТ ДОГОВОРА

1.1. Компания обязуется оказать Пользователю услуги (далее – «**Услуги**») по предоставлению доступа к информационно-аналитическим материалам в платном телеграмм канале **KLEPINCLUB** по ситуации на финансовом рынке РФ, США и КИТАЯ (далее – «**Информационные материалы**») в порядке и на условиях, предусмотренных настоящей Офертой.

1.2. Услуги оказываются на основе подписки, оформляемой и оплачиваемой Пользователем.

1.3. Информационные материалы предоставляются Пользователю путем их публикации в Telegram-каналах (далее – «**Канал/ы**»).

1-1. СТОИМОСТЬ УСЛУГ:

Подписка на KLEPINCLUB:

1 день – 266,66 рублей (30 дней - 8000 рублей)

-Подписка на **KLEPINCLUB** продается по одинаковой/единой стоимости 266,66 руб. за один календарный день пользования подпиской, включая выходные и праздничные дни. Исходя из стоимости одного дня подписки (266,66 руб. за 1 день), считается стоимость подписки на любой другой период, в том числе на месяц, квартал, на полгода, год или на иной период. Так, например, стоимость месячной подписки составляет 7999,80 рублей (т.е. 8000 руб. после округления) в месяц (30 дней умножить на 266,66 руб.), стоимость подписки на 1 год составляет 97 330,90 рублей (266,66 руб. умножить на 365 дней в году), стоимость подписки на 3 месяца составляет 23 999,4 руб. (90 дней (3 месяца) умножить на 266,66 руб. за день пользования).

-Для расчета стоимости подписки, используется 30 дней в месяце и 365 дней в году. Цена может быть

OFFER AGREEMENT
on the Procedure and Conditions
for Information and Analytical Services

19.09.2022

This Offer (hereinafter referred to as the “**Offer**”) is addressed to the individuals (hereinafter referred to as the “**Users**”) and is an official public offer by the KLEPINCLUB (hereinafter referred to as the “**Company**”) to enter into the service agreement (hereinafter referred to as the “**Agreement**”) on the terms set forth herein. Hereinafter in the text of this Offer the Company and the Users shall be collectively referred to as the “**Parties**” and each separately — the “**Party**”.

1. SUBJECT MATTER

1.1. The Company shall provide the User with the services (hereinafter referred to as the “**Services**”) to provide access to the information and analytical materials in the **KLEPINCLUB** on the situation in the financial market Russia, USA and CHINA (hereinafter referred to as the “**Information Materials**”) as per the procedure and on the terms stipulated by this Offer.

1.2. The services shall be provided on the basis of a subscription, issued and paid by the User.

1.3. The information materials shall be provided to the User by publishing them in the Telegram Channels (hereinafter referred to as the “**Channel/s**”).

1-1. COST OF SERVICES:

KLEPINCLUB Subscription:

1 day – 266,66 rubles (30 days - 8000 rubles)

-The subscription to KLEPINCLUB is sold for identical/single price being equal 266,66 rubles for one calendar day of use of such subscription, including weekends and public holidays. By reference to the cost of one day of subscription (266,66 rubles for 1 day), the cost of subscription for any other period shall be calculated, including in particular the cost of subscription for a month, three months, six months, year or for any other period. Thus, the cost of monthly subscription is 7999,80 rubles (i.e. 8 000 rubles after round off) per month, (30 days shall be multiplied by 266,66 rubles), the cost of subscription for 1 year is 97 330,90 rubles (266,66 rubles shall be multiplied by 365 days of a year), the cost of subscription for 3 months is 23999,4 rubles (90 days (3 months) shall be multiplied by 266,66 rubles for a day of use).

-For the purposes of calculation of the cost of subscription, 30 days in a month and 365 days in a year shall be applied. The price may be changed downwards

изменена в меньшую сторону, без уведомления другой стороны, в случае проведения промо-акций, скидок и т.п.

-В случае продажи подписки, пользователь оплачивает определенный период исходя из стоимости 266,66 руб. за каждый день, остальной срок подписки может быть предоставлен ему бесплатно в случае продажи такой подписки со скидкой/по акции и т.п. Это относится и к продлению подписки. Любая подписка, которая была продана дешевле 266,66 руб. за день, исходя из приобретенного срока подписки, считается проданной по акции/по скидке, на условиях ниже (см. пример). Пример: Пользователь купил подписку на 3 месяца по цене 10 390 руб. Если разделить 10 390 рублей на 90 дней (3 месяца), получится число 115,4. Т.е. в данном случае пользователь купил не 90 дней подписки, а всего лишь 39 день, а остальные 51 дней получил по акции/по скидке бесплатно.

-Количество дней подписки всегда округляется в большую сторону. Берется общая сумма, уплаченная пользователем с учетом возможных банковских комиссий компании. Если оплаченная сумма пользователем при делении ее на 266,66 руб. дает например 5,1 дня, это означает, что пользователь оплатил полных 6 дней, так как округление идет в любом случае в большую сторону.

-Для того чтобы пользователю проверить, сколько дней подписки реально оплачено им, а сколько он получит/получил по акции, он должен разделить уплаченную им сумму на 266,66 руб. и получить оплаченное количество им дней. Например, пользователь заплатил 10 390 с учетом комиссии. Таким образом, пользователь оплатил по факту 39 день (10 390 руб. разделить на 266,66 руб.= 39 дней. После округления получаем 39), а остальные дни получил по акции/в подарок в результате скидки.

-Подобные промоакции/скидки проводятся для увеличения объема продаж продукта/услуг. По такой акции могут продаваться большинство подписок в бесплатном канале или на сайте компании. При открытии продаж пользователь уведомлен, что получает продукт по акции/скидке. Также цена продукта указана в оферте и на сайте компании. Покупая подписку пользователь соглашается с тем, что фактически приобретает ее по цене 266,66 руб. за 1 день пользования подпиской, а остальной период получает по акции/скидке без оплаты. Продление подписки также происходит с учетом промоакции/скидки и оплачивается также исходя из этой же формулы

without notification of the other Party, in the event of any promotion activities, discounts, etc.

-In case of sale of subscription, the User shall pay for a definite period by reference to the price 266,66 rubles for each day. The rest of the subscription period may be provided to the User at no charge in the event of sale of that subscription with discount/on a promotional basis, etc. The same holds for renewal of subscription. Any subscription which was sold cheaper than 266,66 rubles for a day, on the basis of the subscription period purchased, shall be deemed to be sold on a promotional basis/at a discount, in accordance with the terms and conditions specified below (see the example). E.g. The User has bought the subscription for 3 months at a price of 10 390 rubles. If we divide 10 390 rubles into 90 days (3 months) then we will have 115,4. That is to say that the User has not bought 90 days of subscription but just 39 days, and the other 51 days have been received by the User on a promotional basis/at a discount, i.e. at no charge.

-The number of the days of subscription shall always be rounded upwards. One shall take the total amount paid by the User with reference to the Company's possible banking charges. If the amount paid by the User equals, in case of division of that amount into 266.66 rubles, to 5,1 days, for example, this shall mean that the User has paid 6 clear days, inasmuch as the round off shall always be upwards.

-If the User wishes to check how much days of subscription were in fact paid by the User, and how much days of subscription the User shall have/has obtained on a promotional basis, the User shall divide the amount paid by the User into 266,66 rubles, and the User will have the number of days paid by the User. E.g. the User has paid 10 390 subject to commission fee. Therefore, the User has paid in fact 39 days (10 390 rubles to be divided into 266,66 rubles = 39 days. After round off we will have 39), and the other days the User has obtained on a promotional basis/as a gift, as a result of discount.

-These promotional activities/discounts are held for the purposes of increase in sales of a product/services. With such promotional activities the majority of subscriptions may be sold in the free-of-charge channel or at the Company's website. When commencing sales, the User has been notified that he receives the product on a promotional basis/at a discount. Furthermore, the price of the product is specified in the offer and at the Company's website. When purchasing the subscription, the User agrees that he buys the same in fact at a price of 266,66 rubles for 1 day of use of that subscription, and the rest of the subscription period is taken by the User on a promotional basis/at a discount, at no charge. The extension of the subscription shall also take place subject to promotion activities/discount, and to be paid by reference to the same formula.

2. ПОРЯДОК ОКАЗАНИЯ УСЛУГ

2.1. Вход пользователя в платные телеграмм каналы осуществляются строго через бот @KlepSSignalbot (далее бот). Сообщение о наборе в закрытые группы может быть опубликовано в официальном телеграмм канале Klepinvest.

2.2. Не позднее, чем в течение 24 часов после оплаты Пользователем Услуг, Пользователю предоставляется доступ к одному из Каналов, указанных в п.1.1, в котором публикуются Информационные материалы путем направления ссылки через бот. Дата подписки – дата отправки ссылки пользователю через бот (далее БОТ).

2.3. По истечении периода подписки (при условии отказа от продления) Пользователю ограничивают доступ к Каналу, в том числе и к Информационным материалам за прошлый период, который был оплачен Пользователем.

2.4. Услуги считаются оказанными надлежащим образом и принятыми без составления актов сдачи-приемки оказанных услуг при отсутствии письменного мотивированного возражения к качеству Услуг, заявленного Пользователем в течение одного дня с момента начала подписки (дата включения в канал).

3. ПОРЯДОК ОПЛАТЫ И СТОИМОСТЬ УСЛУГ

3.1. Стоимость Услуг (абонентская плата) и период предоставления доступа к Каналу определяются в соответствии с тарифами п.1.1 этого соглашения и действующими на день оплаты Услуг и в настоящем договоре. Данные тарифы могут быть увеличены или уменьшены на усмотрение компании, путем размещения информации об этом в телеграмм канале Klepinvest либо отправке сообщение пользователю через бот. Данные о тарифах в телеграмм канале приоритетней данных о тарифах, указанных на сайте. Часть тарифов, указанных на сайте могут быть закрыты в тот или иной период времени и быть доступны только для ограниченного круга лиц.

3.1.1. Любой тарифный план включает в себя следующее ценообразование (п.1.1):

3.2. После регистрации в Боте Пользователю будет предложено оплатить Услуги. После выбора одного из предложенных тарифов Пользователю будет предложено перейти по ссылке на страницу оплаты. После оплаты Услуг Пользователю будет выслан электронный чек при его согласии на отправку такого чека.

3.3. Пользователь самостоятельно несет все банковские и иные комиссионные расходы по оплате Услуг, и услуг/комиссий иных сервисов (Юкасса например), а также несет ответственность за правильность производимых им платежей и

2. PROCEDURE OF THE PROVISION OF SERVICES

2.1. Users shall enter the paid Telegram channels strictly through the @KlepSSignalbot (hereinafter referred to as the "BOT"). A message on recruitment into closed groups may in the official Klepinvest.

2.2. No later than within 24 hours after the User pays for the Services, the User shall be provided with access to either of the Channels specified in clause 1.1, in which the Information Materials are published by sending a link through the bot. The subscription date is the date when the link was sent to the user through the bot (hereinafter referred to as the "BOT").

2.3. Upon expiration of the subscription period (subject to refusal to renew), the User shall be restricted from accessing the Channel, including the Information Materials for the previous period, which was paid for by the User.

2.4. The services shall be considered as provided properly and accepted without drawing up acceptance certificates for the services provided, if there is no written reasoned objection to the quality of the Services, declared by the User within one day from the time the subscription was commenced (the date of joining the channel).

3. PAYMENT PROCEDURE AND THE COST OF SERVICES

3.1. The cost of the Services (subscription fee) and the period of providing access to the Channel shall be determined in accordance 1.1 of this agreement being in effect as of the day of payment for the Services and in this agreement. These rates can be increased or decreased at the company's discretion by posting information thereof in the Klepinvest Telegram channel or sending a message to the user via a bot. The rate data in the Telegram channel has priority over the rate data indicated on the website. Part of the rates indicated on the website may be closed at one time or another and be available only to a limited number of people.

3.1.1. Any rate plan shall include the following pricing: (1.1 of this agreement)

3.2. After registering in the Bot, the User will be asked to pay for the Services. After selecting one of the proposed rates, the User will be proposed to follow the link to the payment page. After payment for the Services, the User will be sent an electronic check with his/her consent for sending such a check.

3.3. The User shall independently bear all banking and other commission charges related to the payment for the Services, and services/commission charges of other services (YooKassa for example), and shall be also liable for the correct payments made by him/her and filling out the necessary payment documents. Part of the

заполнение необходимых платежных документов. Часть комиссионных платежей сторонних сервисов уже включены в стоимость тарифа.

3.4. Оплата по настоящему Договору считается совершенной Пользователем в момент зачисления денежных средств на расчётный счет Компании.

3.5. Компания вправе изменять существующие и вводить новые тарифы в любое время в одностороннем порядке. Новые тарифы вступают в силу в момент их публикации в Канале. Новые тарифы не могут распространяться на Услуги, ранее оплаченные Пользователем в соответствии с настоящей Офертой. Продление использования ранее оформленного тарифа по новым ценам означает согласие Пользователя с изменениями тарифа.

4. ПРАВА И ОБЯЗАННОСТИ СТОРОН

4.1. Пользователь вправе:

4.1.1.Требовать от Компании надлежащего оказания Услуг;

4.1.2.Обращаться к Компании в письменном виде по всем вопросам, связанным с оказанием Услуг, все подобные обращения направляются на почту KlepakovaTatiana@yandex.ru

4.2. Пользователь обязуется:

4.2.1.Не делать копии полученных Информационных материалов, не передавать их третьим лицам, не осуществлять их распространение и/или публикацию любым иным способом без предварительного письменного согласия Компании;

4.3. Компания вправе:

4.3.1.Заблокировать доступ Пользователя к Каналу по истечении периода подписки, а также в случае нарушения Пользователем обязательств и/или гарантий, указанных в настоящей Оферте;

4.3.2. В одностороннем порядке привлекать третьих лиц для исполнения своих обязательств по Договору.

4.4. Компания обязуется:

4.4.1.Своевременно и качественно оказывать Услуги;

5. ЗАВЕРЕНИЯ И ГАРАНТИИ

5.1.1.ПОЛЬЗОВАТЕЛЬ понимает, что операции на финансовом рынке характеризуются высоким уровнем риска и могут стать причиной убытков, в связи с чем Пользователь подтверждает и гарантирует, что сознательно принимает на себя все возможные риски, характерные для торговли на финансовых рынках (в том числе при торговле с использованием Информационных материалов).

5.1.2. Доступ в каналы не гарантирует получение прибыли. Компания не компенсирует всевозможные любые убытки, понесенные Пользователем. Все риски Пользователь несет самостоятельно.

6. ВОЗВРАТ ДЕНЕЖНЫХ СРЕДСТВ.

Пользователь имеет право на возврат только реально оплаченного периода подписки исходя из цены

commission payments for the third-party services shall be already included in the rate price.

3.4. Payment hereunder shall be considered to be made by the User at the time the funds are credited to the Company's settlement account.

3.5. The Company may unilaterally change the existing rates and to introduce new rates at any time. New rates shall take effect as of the moment of their publication in the Channel. The new rates may not be applied to the Services previously paid by the User in accordance with this Offer. Any extension of using the previously issued rate at new prices shall mean the User's consent to the rate changes.

4. PARTIES' RIGHTS AND OBLIGATIONS

4.1. The User shall be entitled:

4.1.1. To demand from the Company to provide services in a properly manner;

4.1.2. To contact the Company in writing on all the issues related to the Services, and all such requests shall to KlepakovaTatiana@yandex.ru

4.2. The User shall be obliged:

4.2.1. Not to make copies of the received Information Materials, not to transfer such copies to any third parties, not to distribute them and/or publish them in any other way without the prior written consent of the Company;

4.3. The Company shall be entitled:

4.3.1. To block the User's access to the Channel upon expiration of the subscription period, as well as in case if the User breaches the obligations and/or guarantees specified in this Offer;

4.3.2. To unilaterally engage the respective third parties to fulfill their obligations hereunder.

4.4. The Company shall be obliged:

4.4.1. To provide the Services in a timely and quality manner;

5. REPRESENTATIONS AND WARRANTIES

5.1.1.The USER understands that the transactions in the financial market are characterized by a high level of risk and may cause losses, in connection with which the User confirms and guarantees that he/she knowingly assumes all possible risks typical for trading in financial markets (inter alia when trading using the Information Materials).

5.1.2. The channel access does not guarantee any profit. The Company shall not compensate for any and all losses incurred by the User. The User shall independently bear all the risks.

6. REFUND OF MONETARY FUNDS.

266,66 руб. за 1 день пользования подпиской, за минусом израсходованного количества дней подписки (время подписки на канал). Пример: Пользователь купил подписку на сумму 10 390 рублей, т.е. по факту оплатил 39 день подписки ($10390/266,66 = 39$), но дополнительно получил по акции/по скидке еще 51 день. Через 60 дней, когда у пользователя остался один неиспользованный месяц по акции, он обратился за возвратом средств, однако к возврату средства отсутствуют, так как пользователь пользуется бесплатным периодом, предоставленным ему в результате промоакции/скидке, а оплаченный период уже израсходован пользователем. Т.е. пользователь может вернуть средства только за тот период, который фактически им оплачен, а не за тот, который предоставлен ему в результате акции бесплатно.

-Возврат денежных средств происходит только после получения правильно оформленной претензии на электронную почту KlepakovaTatiana@yandex.ru, в сроки, указанные в оффере, если такая претензия содержит подпись и данные пользователя (имя, фамилия, адрес регистрации, банковские реквизиты счета для перевода средств, ник пользователя в телеграмм и его ID в телеграмм).

6.1. Применимы условия, указанные в п.3.1.1. Однако в порядке исключения, любой возврат денежных средств предусмотрен исключительно в течение 3 календарных дней с момента направления ссылки на вступление в канал/подписки на канал. В случае отказа Пользователем от договора, возврат средств не предусмотрен.

Компания в порядке исключения может рассмотреть полный или частичный возврат денежных средств, после получения претензии на электронную почту, если такая претензия с подписью и данными пользователя, поступила не позднее 3 календарных дней с момента получения доступа пользователя в канал;

Обязательным условием для рассмотрения претензии – указание в претензии имени пользователя в телеграмм и его ID в телеграмм, для проверки осуществления оплаты.

Компания может заморозить по желанию пользователя его средства, исключив из Канала, при этом снова предоставить пользователю доступ спустя определенное количество времени на тот же период и по той же цене, за минусом использованного времени.

6.1.1. Если подписка была куплена со скидкой, по цене которая отличается от цен, указанных на сайте или п. 1-1 офферы (стоимость услуг), возврат денежных средств происходит с учетом пользования услугами по реальной стоимости подписки, указанной на сайте или п. 1-1 офферы (стоимость услуг), без учета скидки.

-The User shall be entitled to have repayment of only actually paid subscription period by reference to the price of 266,66 rubles for 1 day of use of subscription, net of consumed number of days of subscription (time of subscription to the channel). E.g. the User has purchased the subscription for 10 390 rubles, i.e. in fact the User paid for 31 days of subscription ($10\ 390 / 266,66 = 39$), and the User has received, in addition, on a promotional basis/at a discount, 51 days. After 60 days, when the User has one unspent month on a promotional basis, the User claimed repayment of money, but no money was held for repayment, inasmuch as the User enjoys the free-of-charge period that was given to him as a result of promotion activities/discount, and the paid up period was consumed by the User already. Therefore, the User may have the money back only for the period which was actually paid by the User, but not for the period which was given to the User on a promotional basis, at no charge.

The repayment of money shall take place only after the receipt of duly executed claim at E-mail: KlepakovaTatiana@yandex.ru, within the time period determined in the offer, if such claim contains the signature and details of the User (name, surname, registration address, banking details of the account for transfer of money, the User's name in Telegram, and the User's ID in Telegram).

6.1. The terms specified in clause 3.1.1 shall apply. However, as an exception, the money refund shall provided expressly within 3 calendar days as of the date of sending the link to join the channel/subscription to the channel. In case of the User's withdrawal from the agreement, no money refund shall be provided.

The company may, as an exception, consider a full or partial refund of funds after receiving a claim to if such a claim with the user's signature and data was received no later than 3 calendar days from the date the user gained access to the channel;

A prerequisite for considering a claim is specifying the Telegram username and his/her ID in the Telegram, in the claim, in order to verify that the payment has been made.

The Company may freeze, at the user's request, his/her funds, excluding him/her from the Channel, while again providing the user with access after a certain time for the same period and at the same price, less the time used.

6.1.1. If the subscription was purchased at a discount, at a price that differs from the prices indicated on the website or clause 1-1 of the offer (cost of services), the funds shall be refunded taking into account the use of services at the actual cost of the subscription

6.1.1. Если пользователь заявил претензию, но продолжает находиться в канале, дальнейшее его ежедневное нахождение в канале оплачивается как минимум, исходя из формулы: цена на сайте, без учета скидки, разделенная на 30 дней в месяце. Если пользователь покинул канал, но не написал претензию, время возврата считается только с момента получения претензии. То есть если пользователь заявил, что покинул канал на месяц раньше, чем написал претензию, в любом случае возврат применим только от даты получения правильно оформленной претензии, а не с даты выхода пользователя из канала.

6.1.1.1 В случае повышения цен, пользователи уведомляются об этом в телеграмм канале, за 5 дней до такого повышения, публикацией следующего сообщения: Уважаемые подписчики, уведомляем Вас о том, что цена подписки с ____ числа будет увеличена и составит ____ рублей в месяц. Если пользователь обратился за возвратом денежных средств на 6 день после такого сообщения возврат может быть произведен только исходя из новых цен, согласно п.6.1., которые вступают в силу на 5 день после уведомления пользователей в канале об этом.

6.1.2. Денежные средства не подлежат возврату в следующих случаях:

- Претензия заявлена позднее 3 календарных дней с момента получения ссылки на вступление в канал/вступление в канал, либо она оформлена с нарушением, а именно не содержит ФИО участника, его адреса, телефона, электронной почты, отсутствует подпись лица, заявившего претензию, отсутствует имя пользователя и ID его телеграмм.

- Если пользователь повторно оплатил доступ в канал (продление) и заявил претензию в любой срок. Такая претензия удовлетворению не подлежит, так как участник ранее пользовался услугами и добровольно оплатил пользование за новый период (продление).

6.2. Компания не несет ответственности в случае ненадлежащего оказания Услуг, если ненадлежащее исполнение явилось следствием недостоверности, недостаточности или несвоевременности предоставленных сведений. Компания не несет ответственности за несоответствие предоставленных Услуг ожиданиям Пользователя и/или за его субъективную оценку, такое несоответствие ожиданиям и/или отрицательная субъективная оценка не являются основаниями считать Услуги оказанными не качественно, или не в полном объеме.

7. ПРЕДУПРЕЖДЕНИЕ О РИСКАХ

7.1. Информационные материалы, предоставленные в соответствии с условиями настоящей Оферты, адресованы неограниченному кругу лиц и не являются индивидуальной инвестиционной

indicated on the website or clause 1- 1 of the offer (cost of services), excluding discounts.

6.1.1. If the user has made a claim, but is still in the channel, his/her further daily stay in the channel shall be paid at least based on the formula: website price, excluding discounts, divided by 30 days in a month. If the user left the channel, but did not write a claim, the refund time is considered only from the time the claim has been received. That is, if the user stated that he/she left the channel a month earlier than he/she wrote the claim, in any case, the refund is applicable only from the date of receipt of a correctly completed claim, and not from the date the user left the channel.

6.1.1.1 If the prices are increased, the users shall be notified about thereof in the Telegram channel, 5 days before such an increase, by publishing the following message: Dear subscribers, hereby notify you that the subscription price from ____ (date) will be increased and will amount to RUB ____ per month. If the user applied for a refund on the 6th day after such a message, the refund may only be made based on the new prices, in accordance with clause 6.1., effective on the 5th day after notifying users in the channel thereof.

6.1.2. The funds are non-refundable in the following cases:

- The claim was filed later than 3 calendar days from the date of receipt of the link to join the channel/ join the channel, or it is executed with breaches, namely, it does not contain the name of the participant, his/her address, phone number, e-mail, there is no signature of the person who made the claim, there is no his/her Telegram user name and ID.

- If the user re-paid for access to the channel (renewal) and filed a claim at any time. Such a claim shall not be satisfied, since the participant previously used the services and voluntarily paid for the use for a new period (renewal).

6.2. The Company shall not be liable in case of improper provision of the Services, if it resulted from the unreliability, insufficiency or untimeliness of the information provided. The Company shall not be liable for the non-compliance of the Services provided with the User's expectations and/or for his/her subjective assessment, and such a non-compliance with the expectations and/or a negative subjective assessment are not a ground to consider the Services to be of poor quality or not provided in full.

7. RISK WARNING

рекомендацией, носят исключительно информационно-аналитический характер и не должны рассматриваться как предложение или рекомендация к инвестированию, покупке, продаже какого-либо актива, к совершению торговых операций по финансовым инструментам.

7.2. Мнения, изложенные в Информационных материалах, отражают исключительно личный взгляд автора. При составлении Информационных материалов никоим образом не учитываются цели, возможности и финансовое положение тех или иных Пользователей. Финансовые инструменты и стратегии, описываемые в Информационных материалах, могут не подходить для всех Пользователей.

7.3. Пользователь самостоятельно оценивает возможность практического применения Информационных материалов, полученных в ходе оказания Услуг. Ответственность за использование Информационных материалов, а также за любые результаты, прямые и побочные эффекты, полученные в результате использования Информационных материалов, целиком и полностью лежат на Пользователе.

7.4. Компания не несет ответственность за результат принятия Пользователем тех или иных инвестиционных решений и заключения сделок на основании Информационных материалов, в том числе за убытки (прямые и/или косвенные), понесенные в результате использования Информационных материалов. Никакие претензии, по результативности применения Пользователем Информационных материалов, ни в каком виде не могут быть предъявлены Компании. Также Компания не несет какой-либо ответственности перед Пользователем за выводы, сделанные последним на основании Информационных материалов и за практическое применение Пользователем таких выводов.

8. РАЗРЕШЕНИЕ СПОРОВ

8.1. Предусмотрен обязательный претензионный порядок путем направления претензии на электронную почту KlepakovaTatiana@yandex.ru. Претензия должна содержать предмет нарушенных прав.

Срок ответа на претензию и возврат денежных средств предусмотрен не позднее 30 рабочих дней с момента получения претензии по электронной почте.

8.2. Все возникающие споры Стороны обязуются разрешать путём переговоров. В случае невозможности разрешения спора путём переговоров, спор подлежит разрешению в судебном порядке в Красногорском городском суде Московской области.

9. СРОК ДЕЙСТВИЯ ДОГОВОРА

9.1. В соответствии со ст. 426 и ст. 428 ГК РФ Договор является публичным договором присоединения и заключается путем акцепта

7.1. The information materials provided in accordance with the terms contained herein shall be addressed to an unlimited number of persons and do not constitute an individual investment recommendation, such materials are of an exclusively informational and analytical nature and should not be considered as an offer or recommendation for investing, buying, selling any asset, for trading transactions in financial instruments.

7.2. The opinions expressed in the Information Materials reflect solely the author's personal views. When compiling the Information Materials, the goals, capabilities and financial situation of certain Users are in no way considered. The financial instruments and strategies described in the Information Materials may not be suitable for all Users.

7.3. The User shall independently assess a possibility to practically apply the Information Materials received in the course of the Services. The liability for using the Information Materials, as well as for any results, direct and side effects obtained as a result of using the Information Materials, shall entirely rest with the User.

7.4. The Company shall not be liable for the result of the User making certain investment decisions and transactions based on the Information Materials, including for the losses (direct and/or indirect) incurred as a result of using the Information Materials. No claims can be filed against the Company in any form regarding the effectiveness of the User's use of the Information Materials. And also, the Company does not bear any liability towards the User for any conclusions made by the latter on the grounds of the Information Materials and for the User's practical application of such conclusions.

8. DISPUTE RESOLUTION

8.1. The respective extrajudicial procedure to resolve any claim is mandatory. The claim shall be first emailed KlepakovaTatiana@yandex.ru. The claim shall contain the subject of the breached rights.

The deadline to respond to any claim and to refund the respective funds shall be at least 30 business days as of the moment of receiving the claim via email.

8.2. The Parties shall resolve all the arising disputes through negotiations. If it is impossible to resolve the dispute through negotiations, the dispute shall be subject to judicial resolution in Krasnogorsk City Court of Moscow Region.

физическим лицом условий настоящей Оферты, содержащей все существенные условия Договора, без составления Сторонами одного документа, подписанного Сторонами. Договор считается заключенным в соответствии со ст. 434 и ст. 438 ГК РФ и является равносильным договору, подписанному сторонами.

9.2. Акцептом настоящей Оферты является оплата Пользователем Услуг в соответствии с договором.

9.3. Договор вступает в силу с момента акцепта и действует до окончания оплаченного Пользователем периода. В случае продления подписки (или оплаты Услуг за новый период) Договор считается возобновленным на тех же условиях, кроме стоимости Услуг (если за это время изменились тарифы на Услуги). Окончание срока действия Договора влечет прекращение обязательств Сторон по Договору. **Пользователь полностью и безоговорочно согласен со всеми условиями Договора.**

9.4. В случае если одно или более положений Оферты являются по какой-либо причине недействительными, не имеющими юридической силы, такая недействительность не оказывает влияния на действительность любого другого положения Оферты/Договора, которые остаются в силе.

9.5. Принимая условия настоящей Оферты, Пользователь также подтверждает, что он ознакомлен и согласен со всеми политиками и правилами, опубликованными на официальном канале в частности с Политикой конфиденциальности.

Наименование: KLEPINCLUB

Email: KlepakovaTatiana@yandex.ru

9. TERM OF AGREEMENT

9.1. According to Art. 426 and Art. 428 of the Civil Code of the Russian Federation, the Agreement shall be deemed as the public agreement of accession and shall be concluded by an individual accepting the terms of this Offer, containing all the essential terms of the Agreement, without drawing up of one document by the Parties to be signed by the Parties. The agreement shall be considered as concluded according to Art. 434 and Art. 438 of the Civil Code of the Russian Federation and shall be identical to an agreement signed by the parties.

9.2. The User's payment for the Services in accordance with the agreement shall be considered as acceptance of this Offer.

9.3. The Agreement shall take effect as of the moment of its acceptance and shall remain valid until the end of the User's paid period. In case of the subscription renewal (or payment for the Services for a new period), the Agreement shall be considered renewed on the same terms, save for the cost of the Services (if the rates for the Services have changed during this time). Any expiration of the Agreement shall result in the termination of the Parties' obligations under the Agreement. **The User shall fully and unconditionally agree with all the terms of the Agreement.**

9.4. If one or more provisions of the Offer are for any reason invalid, unenforceable, such invalidity shall not affect the validity of any other provision of the Offer/Agreement, which remains effective.

9.5. By accepting the terms of this Offer, the User also confirms that he/she is familiar and agrees with all the policies and rules published on the Website, in particular with the Privacy Policy.

Name: KLEPINCLUB

Email: KlepakovaTatiana@yandex.ru